

Cuba debutará contra México en Panamericano Sub-18 de Beisbol



La Paz, 4 nov (JIT).- **Cuba debuta este viernes contra** el anfitrión México en la fecha inaugural del Campeonato Panamericano Sub-18 de Beisbol de Baja California del Sur 2022.

La noticia emergió de una reunión técnica que oficializó la ausencia de República Dominicana, lamentada por todos, y la consiguiente reducción a cuatro de los equipos miembros del grupo eliminatorio A, completado por Panamá y Nicaragua.

Para el B, afortunadamente ajeno a cambios de última hora, fueron confirmados el monarca defensor Estados Unidos, Venezuela, Canadá, Puerto Rico y Perú.

A los ajustes impuestos por la no llegada de los dominicanos se agregó otra novedad: disminuyeron de seis a cuatro (dos por cada llave) los cupos para la súper ronda.

Ello significa que la definición del cuarteto de plazas mundialistas en disputa estará limitada a los duelos de la etapa clasificatoria, con la siguiente fase únicamente destinada al reparto de las medallas.

En medio de esas variaciones el colectivo técnico cubano anunció al zurdo espirituano Miguel Neira, de excelente labor en el certamen nacional juvenil de la Isla, como abridor ante la dotación del país de los aztecas.

«Es el lanzador que mejor ha estado en los entrenamientos, con buen trabajo en los topes de preparación», dijo a **JIT** el técnico de esa área, Adrián Argüelles, quien destacó el control demostrado por el elegido.

Sostuvo que a ello se suma su dominio sobre los rompimientos, algo que se considera importante en una categoría donde las rectas suelen ser menos efectivas.

Argüelles reconoció que la estructura por la que se regirá el certamen aporta mayor significado al choque inicial, pactado para las 7:00 p. m. (hora local) en el estadio Arturo C. Nahl.

A propósito adelantó que el villaclareño Darío Sarduy podría salir en rol de relevista, con su comprovinciano Erwing Cabrera llamado a cerrar, y los restantes miembros de la nómina listos para la tarea que se les asigne.

El conjunto cubano llegó este jueves a La Paz, procedente de la capital mexicana, y horas después cubrió su primera sesión de entrenamiento en el parque que le recibirá este viernes, dotado de césped artificial y cuartel general de Delfines de La Paz, de la Liga Norte de México.

«Arribar a la sede significa que ya estamos en combate, y en la mente de todos está el objetivo de luchar por el oro, para que la clasificación para el campeonato mundial tenga un mejor sabor», dijo el director Severo Crespo.

El sábado los cubanos recorrerán poco más de 200 kilómetros para trasladarse a Ciudad Constitución, escenario de su choque con Panamá (2:00 p. m).

Contrario a lo programado antes, descansarán el domingo, y el lunes rivalizarán con Nicaragua (5:00 p. m.), otra vez en La Paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/303961-cuba-debutara-contramexico-en-panamericano-sub-18-de-beisbol>



Radio Habana Cuba